http://www.minamih.net/

To the state of th

12· 7·14(土) 南NEWS NO23

部首歌留多配布します。

今,矢上が勤務している学校の子ども達が国語の時間に楽しんでいる部首歌留多を,新しく南に入会してまだもらっていないお子さんに読み札と取り札を本日渡します。

取り札は裏と表があるのですが、印刷の関係でどうしてもずれが生じてしまいます。1枚1枚に切り取った後、札の番号が分からなくなっていたらサインペンで記入してください。

合宿で各学年のチャンピオンを決めます。

由井三小校庭の拡張と改修の請願·要望書を八王子市長 さんに提出します。

7月10日の夜6時半から8時30分過ぎまで由井三小の図書室にて,市議会議員・塚本先生も出席され,学校評議員尾川さんによる請願・要望の主旨説明と学校・地域が協力してこの事案に取り組んでいきましょうとの確認がなされました。

南の相談役もしてくださっている塚本先生のご協力・強力なご支援を得て、由井三小学校評議員並びに南八王子サッカークラブ第2代後援会長の尾川さんがリーダーとなり、青木校長先生を先頭に、学校と地域が一致協力して由井三小校庭の拡張と改修の請願・要望の取り組みをします。

由井三小の運動会では、校舎側から湯殿川に向かって鉄棒・雲梯・登り棒沿いに 50mの直線コースを取っているのですが、ゴール後のスペースがないため、テープを切るかなり前にスピードを緩めてゴールしているのが現状です。

思いっきり走らせてあげたい、より広い校庭で、凸凹のない安全な校庭で元気に体育を楽しみ、遊んでほしい、という強い願いが今回の請願・要望の基盤にあります。

地域の代表の一つとして南も名前を連ねた請願・要望書を来週から再来週にかけて市役所に出向き、市長さんにお会いして、直接、請願・要望書をお渡しすることになっています。

南のみなさんもご理解の上、ご協力・応援の程をよろしくお願いいたします。

染谷コーチの言葉

昨日の午後練の終了15分前頃に染谷コーチがグランドに顔を出され、この日の最後のメニュウ2対2についてアドバイスをしてもらいました。

染谷コーチは東京都少年連盟の技術指導員で、今年は東京都U-12の代表チームを監督として率いて「埼玉国際大会」in埼玉スタジアムに参加します。その染谷さんの指導は的確で、子ども達は勉強になったと思います。

練習が終わり、グランド礼をするとき、染谷コーチは言いました。

「今日久しぶりに観てがっかりした。6年生は大きな大会に向けて本当にGAMBAっているようには感じられない。コーチングも練習でやらないで試合でできるのかな?……」

いつも矢上が言っているのと同じです。毎回それを感じているのも辛いのです。

5年生 むさしのリーグ 第3節

〇2012-7-16(月)

〇会場 八王子市立緑が丘小学校

〇8人制



〇時程				R
	9:40	南八王子	富士見丘	本宿
	10:30	油面	本宿	南
	11:30	富士見丘	本宿	油
	12:20	南八王子	油面	富
	13:20	富士見丘	油面	南
	14;10	南八王子	本宿	富

- ※車は各チーム4台までにしてください。
- ※熱中症予防にご留意ください。
- ※雨天等で中止の連絡はAM6:30にします。 矢上090-4053-3366